



StuStaCulum und Goldene Weißwurst 2019

Vom 29. Mai bis 1. Juni in der Studentenstadt Freimann

Das StuStaCulum, Deutschlands größtes studentisch organisierte Festival, findet dieses Jahr bereits zum 31. Mal statt. Die bis zu 28.000 Besucher dürfen sich von Mittwoch bis Samstag auf ein anspruchsvolles Programm mit rund 100 Auftritten aus den Bereichen Musik, Theater, Kabarett und Kleinkunst auf vier Bühnen freuen. Für jeden Geschmack ist etwas dabei: Musik, Tanz, Theater und kreative Workshops. Der Eintritt für vier Tage beträgt nur sieben Euro. Das gesamte Festival-Programm finden Sie unter: www.stustaculum.de

Traditionell wird am letzten Festival-Abend, dieses Jahr am Samstag, den 1. Juni, der renommierte Kabarett-Nachwuchsförderpreis „Goldene Weißwurst“ verliehen. An den Start gehen dieses Mal das österreichische Duo „Flüsterzweieck“ und der Linzer Manuel Thalhammer sowie die beiden Münchner Florian Wagner und Alex Döring. Die Finalisten wetteifern ab 16.00 Uhr in der Hans-Scholl-Halle um die Gunst des Publikums und die begehrte Auszeichnung. Die Preise in Höhe von insgesamt 3.500 Euro werden vom Studentenwerk München und dem Verein Kulturleben in der Studentenstadt e.V. vergeben. Moderiert wird die Veranstaltung von Sven Kemmler.

Weitere Informationen unter: www.stwm.de/weisswurst

Organisiert wird das StuStaCulum 2019 vom Verein Kulturleben in der Studentenstadt e.V. in Kooperation mit dem Studentenwerk München.

Ansprechpartner für Medienanfragen:

Ingo Wachendorfer
Pressesprecher
Studentenwerk München
Tel.: +49 89 38196 148
E-Mail: presse@stwm.de
www.studentenwerk-muenchen.de

Tanja Arnold
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
Verein Kulturleben in der Studentenstadt e.V.
E-Mail: presse@stustaculum.de
www.stustaculum.de